



FRANCISCO CLAVIJO Gobernador 2020-21

Logroño, 3 de Agosto de 2020

Estimados compañeros y amigos en Rotary:

La posibilidad que nuestro actual Presidente Holger Knaack nos apuntaba en la Asamblea Internacional de San Diego en el mes de enero hoy pasa a ser una realidad.

Desde el Consejo de Fiduciarios de LFR y la Directiva de RI han decidido añadir una nueva Área de Interés:

EL APOYO AL MEDIO AMBIENTE

Uniéndose esta nueva Área a las seis ya existentes.

Como no podía ser de otra manera, Rotary se alinea, junto con el resto de las organizaciones más importantes del mundo, en el cuidado y conservación de nuestro planeta.

Los desastres medioambientales que cada día golpean al mundo ponen de relieve la importancia de adoptar medidas enérgicas de apoyo al medio ambiente.

A partir de ahora, ROTARY NOS ABRE LA OPORTUNIDAD para servir en proyectos significativos y sostenibles medioambientales.

Pocos de los asuntos de actualidad tienen las consecuencias y el alcance mundial de la protección del medio ambiente. Desde la labor para contrarrestar el cambio climático que amenaza en su totalidad los sistemas de producción alimentaria, a la lucha contra la contaminación que enrarece el aire y enturbia el agua. La protección medioambiental es una tarea que nos tiene que comprometer de manera activa a todos los rotarios.

Por ello, os recomiendo que cada Club nombre un responsable y/o una comisión para que analice lo que podemos hacer en nuestro entorno comunitario más cercano.

Así mismo, es una magnífica ocasión para poder contactar con los responsables de las administraciones tanto locales como autonómicas, además de hacerlo con entidades de ámbito local implicadas en la búsqueda de soluciones medioambientales. Ofreciéndonos a trabajar conjuntamente con ellos, abriendo la oportunidad de que puedan conocer a Rotary de una forma más cercana y comprometida.

Los rotarios tenemos que actuar, dejar de ser meros espectadores pasivos de la degradación de nuestro planeta. Tomemos como hoja de ruta nuestras siete Áreas de Interés, coincidentes con algunos de los diecisiete Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030, adoptada por la Asamblea General de la ONU para transformar nuestro mundo.

"Proteger el medio ambiente no es un lujo que podemos escoger disfrutar, sino una cuestión de supervivencia"

Un fuerte abrazo

Francisco Clavijo Gobernador 2020-21